

## BRETTE

## Un rallye qui a fait voir du pays

«**O**n ne part pas en rallye bille en tête. Il faut se donner une demi-heure pour faire le point et prendre le bon chemin, faute de quoi on se retrouve à Chef-Boutonne.» Alain Damy, le président de l'Association de développement de l'animation en Nord-Charente (Adanc), avait prévu. La bonne direction était plein est, vers Taizé-Aizie ou Aizecq. Une dizaine d'étapes jalonnaient le parcours, à aborder dans n'importe quel ordre.

Les concurrents se sont casés dans une douzaine de voitures. Certaines étapes ont laissé de pieux souvenirs. «À Aizecq, on a embarqué une villageoise pour nous conduire vers une loge bien cachée», révèle Christophe à voix basse. D'autres ont redouté le fil rouge accroché aux «Forges» de Taizé-Aizie, presque au-dessus de la Charente. Ils ont soupçonné l'épreuve accrobranche de Philippe Largeau de pouvoir se transformer en aquabranche. Mais il suffisait de récupérer une enveloppe nichée dans la canopée.

Le musée de l'école à Saint-Gervais constituait de loin l'étape la plus difficile. «On a eu l'idée de faire faire une dictée à l'ancienne,



L'équipage vainqueur n'en était pas à son premier rallye.

Photo CL

avec plume métallique et encre violette», s'amuse Alain Damy. Et malgré l'idée générale que les jeunes sont nuls en orthographe, c'est un jeune homme, Kévin, qui rafle tous les bons points. Autre défi, trouver au moins trois ingrédients nécessaires à la recette de la sauce aux lumas. Du beurre, du persil et une cagouille vivante ! «On a eu de la chance, convient Nicolas, il a mouillé cette nuit.»

L'arrivée était fixée à Paizay-Naudouin. La salle des fêtes regroupait les équipages. Et c'est un équipage local qui montait sur le podium. «Ce rallye prouve que ce n'est pas difficile de nous amuser chez nous», scande Alain Damy. Chacun a pu vérifier que notre région est truffée de beaux sites à visiter.» Cette journée de détente s'est conclue par un dîner et de la danse, country et zumba.